



弓削高等学校

<https://ehm-yuge-h.esnet.ed.jp/>

弓削高校は部活動にも全力です！

圧倒的存在感！各部活動の主将・部長が集合！
弓削高校では運動部・文化部あわせて11の部活動があります。放課後の短い時間ではありますが、日々練習に励んでいます。



上記の写真は全ての部活動の主将と部長が集まつたものです。弓削高校を引っ張っていく生徒の様子をぜひホームページ等でご確認ください！

音楽部・文化活動部がかみじまとしごと市に参加しました！

5月29日に行われた「かみじまとしごと市」に、弓削高校音楽部と文化活動部が参加しました。



音楽部は、みんなの前で演奏を披露しました。この日は天気もよく、澄み渡った青空に音楽部の奏でるステキなメロディーが響き渡りました。



文化活動部は日々の活動で作成した作品を販売しました。手作り感満載の作品を多くの方に使っていただけると幸いです！

島親さん募集！

県外生に対して食事等の面倒を見ていただける皆さまを募集します

連絡先 ☎ 77-2021
弓削高校 教頭 正岡

弓削商船高等専門学校

<https://www.yuge.ac.jp/>

弓削商船高専の魅力体験・環境教育を実施！

広島県の中学生に体験イベント実施
弓削商船高専は、中学生に商船高専の魅力を知ってもらうため、広島県の中学校において、本校の工学系学科による、ものづくり体験イベントおよび商船学科による練習船体験乗船イベント等を実施しています。

この体験乗船イベントは、本校の学生の練習船実習も兼ねており、学生が主体的に活動を行っています。

また、体験イベントの前後には出前授業として、海に関することや環境教育など、各中学校の要望に応じて、教員による講義を行っています。

5月11日(水)福山市立培遠中学校へ、25日(水)福山

市立城南中学校で弓削丸と工学の体験イベントを行いました。



オープンキャンパス開催のご案内



毎年多くの中学生と保護者の方々に来校いただいております

オープンキャンパスを今年も開催します。開催日は7月23日(土)・24日(日)、午前と午後の部に分け2日間で計4回(内容は同じ)開催します。定員は各回60組とし、今後の新型コロナウイルス感染症の情勢によってはオンラインによる開催に変更となる場合があります。弓削商船高専へ入学を検討されている方、本校の魅力を知りたいなどよい機会ですので、ぜひオープンキャンパスにお越しください。詳しくは弓削商船高専ホームページをチェックしてみてください♪

オープンキャンパス

詳細はこちら ➡



島おこし協力隊活動報告

「はじめまして」

初めて。神奈川県横浜市から来ました29歳の佐藤滉治(さとうこうじ)です。この度、島おこし協力隊魚島離島留学プロジェクトリーダーとして令和4年5月より上島町魚島に住み始めました。今回は、私の自己紹介と今後の活動についてお知らせいたします。

私は直近でドバイ万博日本館アテンダントとして2021年9月から2022年3月までUAE(アラブ首長国連邦、ドバイ)にいました。この万博というのは過去に大阪万博や愛・地球博などが行われており、また2025年には大阪万博を控えています。ドバイ万博は中東・アフリカ地域で初の開催となりました。

ドバイは石油王やお金持ちというイメージ通りのキラキラした世界で

私の知識や経験、人とのつながりが上島町、魚島にどのように影響を与えるのか楽しみです。また、8月5日(金)から7日(日)の二泊三日で「離島体験留学」を実施予定です。初めての企画で不安ですが、皆さんと協力して楽しい3日間を過ごせればと思います。

最後になりますが、上島町の皆さん、中身は繊細で人見知りでシャイな野球小僧ですが、こんな変わり者の私をどうかよろしくお願いします。

島おこし協力隊
佐藤 滉治

島おこし協力隊活動報告(公営塾)

「ゆめしま未来塾 活動報告」



同級生が頑張っているから、勉強しようとモチベーションが高まる雰囲気で、さばりがちな私にとってはすごくいい環境ですね。反対に疲れたときに、友達と雑談してリフレッシュするのも私の好きな時間です。

-先生達の印象は？

優しい先生が多い印象です。何を言っても受け止めてくれたり、変な話だと受け流してくれるからいい。勉強だけしないとという雰囲気ではなくて、程よくゆるくて、実は塾の先生と話にくるという目的もあります。(笑) 親戚のお兄ちゃんみたいな存在です。

-塾に入ったきっかけ

姉の影響を受けて入塾しました。姉は、勉強場所が学校や家以外でもできるのがよいと勧めてくれました。あと質問したらすぐに先生が対応してくれるという評判があったから、それもひとつの決め手になりました。

-塾の気に入っているところ

います。先生が色々なプロジェクトを振ってくれて、色々な人と関わることができました。中学校までの少人数クラスと違って関わる人が多くて、いいなと思ってます。中学の時は、人数が多い学校に憧れていたけど、今は弓削高校に来てよかったなと思います。

今回の広報がでる頃には、私はゆめしま未来塾を退任していますが、ゆめしま未来塾の益々のご発展をお祈り申し上げます。田中

ゆめしま未来塾
田中 慎太郎